



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12068

04/05/2017

32715

AUTOR/A: PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

RESPUESTA:

ADIF tiene previsto finalizar los trabajos de ejecución de la Variante de la Puebla de San Julián, recogidos en el Proyecto Constructivo “Nueva Línea de Alta Velocidad Ourense – Monforte – Lugo. Variante de La Puebla de San Julián. Plataforma y vía”, antes de que finalice este año 2017. De acuerdo con los trámites establecidos se propondrá a la Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria-AESF la puesta en servicio de la citada Variante para que emita la necesaria autorización.

En cuanto al desmantelamiento del tramo, actualmente sólo se ha recogido el levante de carril y traviesas, así como las instalaciones de seguridad (instalaciones de pasos a nivel, motores de desvíos de la estación, señales, balizas, contadores de ejes, cable de fibra óptica, cable de media tensión y cables de señalización). Se trata en todo caso de elementos que pueden ser reutilizados por ADIF.

Por el momento, no se han acordado posibles usos con municipios o la Xunta de Galicia.

Madrid, 28 de septiembre de 2017